

*Wir wünschen
 euch und euren Familien
 ein frohes und besinnliches
 Weihnachtsfest
 sowie ein gutes und
 gesundes Neues Jahr.*

MV "Lyra" Gusenburg 1924 e. V.

*Liebe Musikerinnen und Musiker,
 liebe Musikfreunde,*

die Zeit der Weihnachtsmärkte hat bereits begonnen, bei deren Besuch man aus jeder Ecke einen anderen Geruch vernehmen kann. Von frisch gebackenen Plätzchen, Glühwein oder Flammkuchen sowie anderen Leckereien ist alles dabei. Wenn diese Zeit angebrochen ist, wissen wir alle, das Jahr neigt sich so langsam dem Ende entgegen. Zeit, um noch einmal inne zu halten und danke zu sagen.

Danke an alle aktiven Musikerinnen und Musiker sowie an unseren Dirigenten für das unermüdliche Engagement. Danke aber auch allen inaktiven Mitgliedern und Freunden der Musik sowie allen Besuchern, Sponsoren und Helfern, die uns immer so tatkräftig unterstützen und bereits seit vielen Jahren die Treue halten.

Ich freue mich schon jetzt auf das bevorstehende Jahr - DAS oder UNSER Jubiläumsjahr. Wir feiern zusammen 100 Jahre Musikverein "Lyra" Gusenburg. Seid im nächsten Jahr bei den zahlreichen Veranstaltungen dabei. Zum Start ins Jubiläumsjahr veranstalten wir "MV100 - Das Warmup" am 06.01.2024. An diesem Tag werden wir auch noch die ein oder andere Überraschung für das bevorstehende Jahr bekanntgeben.

Ich wünsche euch allen ein schönes sowie besinnliches Weihnachtsfest und einen guten Start ins neue Jahr. Bleibt alle gesund und seid mit Neugier und Freude im nächsten Jahr bei unseren Jubiläumsveranstaltungen dabei.

*Euer
 Christopher Paulus
 - 1. Vorsitzender -*